

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Huracanes condicionan climas](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Así buscan a Sofía Delgado en Candelaria](#)

■ Turismo, salsa y cultura

Corfecali y Asobares se unen en pro de la Feria de Cali 2024



Foto: Alcaldía de Cali

[CALI](#)

[FERIA DE CALI](#)

Jueves 10 de Octubre, 2024

La Feria de Cali 2024 promete ser un evento inolvidable, con la colaboración estratégica entre Corfecali y Asobares para ofrecer a los asistentes una experiencia integral.

Durante el foro 'El Turismo como eje central en eventos de talla mundial', la secretaria de Turismo, Mabel Lara, y el gerente de Corfecali, Fabio Botero, anunciaron esta alianza con el objetivo de atraer tanto a turistas nacionales como internacionales.

Botero destacó que esta edición de la Feria de Cali se beneficiará del impulso que traerá la COP16, lo que convertirá a la ciudad en un destino turístico atractivo.

Además mencionó que en esta ocasión buscan volver a las raíces culturales y mejorar la oferta de entretenimiento para los visitantes, al tiempo que la industria nocturna, representada por Asobares, ofrecerá experiencias innovadoras y un mejor servicio al cliente.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[A partir del 10 de octubre, el centro de Cali estará cerrado por la COP16: conozca las rutas alternas y los desvíos vehiculares](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

Trabajo conjunto para atraer visitantes

Esta colaboración con Asobares, según Botero, es fundamental para consolidar una oferta que permita invitar a los turistas a disfrutar de la Feria de Cali 2024.

“Estamos pidiéndoles más temas de experiencias y de servicio al cliente. Nosotros nos encargaremos de propiciar más temas culturales”, explicó.

Para este diciembre, los establecimientos nocturnos de Cali ya están preparando ofertas especiales que van desde las celebraciones de Halloween hasta la culminación con la Feria de Cali.

Manuel Pineda, presidente de Asobares, enfatizó la importancia de trabajar en conjunto para garantizar que los visitantes, tanto nacionales como extranjeros, disfruten de una experiencia única durante la Feria de Cali.

“Vengan a bailar salsa y disfrutar de los grandes eventos que tendremos en la Calle de la Feria y en los establecimientos nocturnos”, invitó.

El turismo como eje de desarrollo

En el mismo foro, los secretarios de Turismo de Cali y del Valle del Cauca, Mabel Lara y Julián Franco, respectivamente, expusieron las estrategias que se están implementando para potenciar el turismo en la región.

Según ambos funcionarios, la Feria de Cali es un escenario ideal para fortalecer a Cali como destino turístico de talla mundial, y esta alianza con la industria nocturna juega un papel esencial en ese plan.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Llega una nueva Feria de empleo 'Más Empleos Cali'

Con el propósito de fortalecer el acceso al empleo y dinamizar la...



El centro de Cali se transforma en una zona peatonal a partir...

Hoy, 10 de octubre, comienza el cierre del centro de Cali, convirtiend...



Aplazarán clásico América – Deportivo Cali y cerrarán la...

La Cumbre Mundial sobre Biodiversidad, COP16, que se llevar...

